

住基ネット 情報漏えい等への対応は

委員 住基ネットについては、個人情報保護法が成立していない中で強行された。市民の心配は、個人情報の漏えい等があった場合である。そのような時に、市はどのような対応をとるのか聞きたい。

生活文化部長 住基ネットの稼働により、個人情報についての市民の関心が高まる中、情報の保護を更に確実にしていく必要があると考える。漏えい等という問題は、起きてはならないとの確信のもとに事務を行っているが、仮にそのような場合には、セキュリティ対策基準や緊急時対応計画書に基づき、シャットダウン等を行っていく。

子供科学体験事業 その成果と考え方は

委員 平成13年度に、市民団体への委託という新しい形で進められた子供科学体験事業は、子供たちの科学離れが進んでいると言われる中、科学に対する興味を持たせるきっかけになったと思う。そこで、事業の成果と考え方について聞きたい。



▲子供科学体験事業(新町文化センター)

母子保健事業

父親学級の内容は

委員 平成13年度の母親学級には、延べ3129人が受講している。その中に、父親学級があるが、父親の参加は少ないと聞いている。父親の育児への参加が求められている中、父性の意識向上を図るとともに、母親と一緒に

育児の苦勞や大変さを学ぶことが大切だと考える。そこで、父親学級の内容と今後の考え方を聞きたい。

健康推進課長 父親に妊婦体験の試着や沐浴などを体験し、育児等への参加や協力を理解してもらうことを目的としている。今後、市の広報などを通して、父親の参加を、より促進していかなければならないと考える。

福祉施策の見直し その成果は

委員 平成13年度には、福祉施策の大きな見直しが行われた。厳しい中にもスクラップ・アンド・ビルドを着実に行った結果だと思われる。そこで、見切り

をつけた事業と新規事業及びその成果について聞きたい。

福祉保健部次長 新年祝い金の廃止や、はり・きゅう・マッサージ事業の対象年齢の引き上げなどにより、総額で約1億1700万円を削減し、新規事業である地域デイサービス事業や在宅サービス事業の充実などに振り替えた。地域デイサービス事業は、延べ1109回開催され、9259人の利用があった。

学校整備事業 年次計画の状況は

委員 市内小・中学校の校舎等の整備は、外壁が落ちたり、冠水があったりと、その都度対応してきており、計画的に進める必要があると思う。安全性の確保と教育環境の整備等から、外壁塗装等について、耐用年数に基づいた年次計画に基づき行ってきたが、若干遅れている。

年次計画における基準は、外壁塗装と屋上改修が15年、内部塗装が10年である。今後、計画の遅れの回復に努め、耐震等も含めた総合的な整備を図りたい。

総括

子育て支援の重点施策

委員 今年4月、市は子育て支援本部を新たに設置し、子育て支援の充実を図っていると思うが、その予算区分と平成13年度決算額について聞きたい。

また、今後の支援本部による重点施策の考え方を聞きたい。

子育て支援本部次長 予算については、大部分を従来の児童福祉費が占めており、他に私立幼稚園費で構成されている。13年度決算額は83億2448万7000円となっている。

今後、保育所持機児童の解消等の重点施策を柱とし、具体的施策の展開をしたいと考えている。

ISO14001認証取得

委員 平成13年度、市は職員によるエコアクションプランの継続とISO14001の認証取得を行った。省資源、省エネルギー等の環境負荷軽減に向け大きく前進した年と思うが、今後、維持していく上でのランニングコストはどの位かかるか聞きたい。

環境安全部次長 ISO14001認証取得を行ったことによる今後の経費として、毎年約50万円の手数料と内部監査委員への研修費80万円程度が必要となる。

また、3年ごとに認証に対して更新があり、その手数料として約120万円が必要となる。

総合計画における適正人口

委員 平成13年度には府中市総合計画が策定され、今年4月にスタートを切った。その中で、当初平成25年の人口を23万7000人と予測していたが、現時点の状況で既に23万1000人を超え、今後の計画に影響が出てくるものと考え

人口増にはしっかりと対応していくべきだと思うが、今後、人口をコントロールする何らかの施策について、市の考えを聞きたい。

総務部長 人口をある程度コントロールするという意味での検討は必要と考えるので、今後、もう少し状況を見る中で、この辺も研究していきたい。

府中駅南口再開発事業

委員 平成13年度決算では、初めて府中駅南口再開発事業に負担金や補助金が支出された。府中駅の周辺は、市の中心地・シンボルとなることを多くの市民が望んでいる。そこで、第2地区と第3地区が、お互いにまちの魅力を作り出し、商業・経済の活性化につながるため、連携を進めるべきと考えるがどうか。

開発事業本部長 第2地区と第3地区の連携は、大変重要なことだと考える。相互の連携を図り、まちづくりを推進するため、現在、連絡調整会を設置し、今後も、2か月に1回程度の割合で開催をしていきたい。

基金計画の見直し

委員 平成13年度決算を見ると、総額42.3億円の基金があり、他市と比較しても突出している。そこで、現状の認識・評価について、市の考えを聞きたい。

また、基金計画について、トータルで見直しを考えているのか。

財務部長 ここ数年の財政状況の中で、基金は、これまで先人が鋭意努力して積み立ててきたもので、本市の財政を骨太にしてくれている。大変貴重な財産と認識している。

基金計画については、それぞれの目的を考慮した中でトータルで見直しを行い、有効活用を図っていききたい。

平成13年度各会計別歳入歳出決算の状況

| 区分 | 最終予算額 | 収入済額 | 収入率(%) | 支出済額 | 執行率(%) |
|------------|--------------|---------------|--------|---------------|--------|
| 一般会計 | 768億318万1千円 | 766億9785万7千円 | 99.9 | 750億3705万1千円 | 97.7 |
| 国民健康保険 | 143億4079万5千円 | 140億5699万2千円 | 98.0 | 140億890万7千円 | 97.7 |
| 老人保健医療 | 144億2745万7千円 | 145億1911万9千円 | 100.6 | 143億8647万5千円 | 99.7 |
| 介護保険 | 62億1568万3千円 | 62億151万4千円 | 99.8 | 61億6527万5千円 | 99.2 |
| 公共用地 | 69億6361万円 | 69億845万5千円 | 99.2 | 68億9489万3千円 | 99.0 |
| 下水道事業 | 45億8731万2千円 | 45億6294万9千円 | 99.5 | 45億1208万7千円 | 98.4 |
| 受託水道事業 | 23億7774万円 | 21億6392万5千円 | 91.0 | 21億6392万5千円 | 91.0 |
| 火災共済事業 | 1067万2千円 | 490万3千円 | 45.9 | 297万2千円 | 27.9 |
| シルバー入院共済事業 | 1億401万円 | 4035万4千円 | 38.3 | 3185万6千円 | 30.6 |
| 競走事業 | 1069億763万8千円 | 1068億8482万5千円 | 100.0 | 1056億8267万3千円 | 98.9 |

平成13年度一般会計決算款別内容

